
【地元企業の社長と話す会！小島製菓 社長 菊地広隆さん】

先日、放課後のセミナーハウスで実施して
いる学習場所の提供やゼミ支援などができる
フリースペース774プロジェクトに、釡石で
も大人気のラグビーパイを持って小島製菓社
長の菊地広隆さんがいらっしゃいました。

今回ご提供いただいたラグビーパイはなんと
200個！ビニール袋にパンパンに入ったラグ
ビーパイでしたが、勉強や部活終わりの生徒
が多く集まり、最終的には全てなくなってし
まいました。

いただいたラグビーパイを食べながら、広
隆さんよりラグビーパイ制作についてのお話
や、ご自身が小島製菓の社長に至るまでのお
話をしてもらいました。広隆さん曰く、「小
島製菓はまだその進化の途中」なんだとか。
お話を聞いて小島カフェに興味を持った生徒
たちもおり、生徒と地域との繋がりが生まれ
ている様子でした！


